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令和７年度第１回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 令和７年４月 16 日(水) 14 時 30 分から 16 時 05 分まで 

場 所 S-Port３階大会議室、事務局棟５階大会議室 

出席者 日詰、塩尻、金原、二又、大石、鈴木、佐藤、大島、高倉、大橋、吉川、

粟井、田中、上藤、鎌塚、延原、小西、遊橋、山本、松本、福田、宮原、

加藤、西村、江口、平井、水谷、原、近藤、今泉、青木、間瀬、小林の

各評議員 

欠席者  

陪席者 飯田監事、河島監事、中村、小野、原、横田、峰野の各学長補佐 

 

Ⅰ 前回議事録の承認 

令和６年度第 12 回教育研究評議会議事録（案）について、現在確認中であ

るため、次回会議にて諮ることを確認した。 

 

Ⅱ 審議事項 

１ 学長選考・監察会議委員の選出について 

  塩尻委員から、任期満了に伴う学長選考・監察会議学内委員の選出につい

て、資料１（席上配付）により説明があり、投票を実施した結果、大島、鎌

塚、山本、福田の各委員を選出した。 

 

２ 国立大学法人静岡大学経営協議会学外委員について 

議長から、資料２により国立大学法人静岡大学経営協議会学外委員の交代

について説明があり、意見を聴取した結果、これを承認した。 

 

３ 大学間交流協定の更新について 

粟井委員から、大学間交流協定の更新について、資料３により説明があり、

審議の結果、これを承認した。 

 

４ 大学間交流協定の締結について 

粟井委員から、大学間交流協定の締結について、資料４により説明があり、

審議の結果、これを承認した。 

 

 

Ⅲ 報告事項 

１ 令和７年度第１回企画戦略会議（令和７年４月２日）報告 

議長から、令和７年度第１回企画戦略会議（令和７年４月２日）について、

資料５により報告があった。 
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 ２ 第４期中期目標期間における実施体制及び実施計画の変更について 

大橋委員から、第４期中期目標期間における実施体制及び実施計画の変更

について、資料６により報告があった。 

 

３ 第４期中期計画の変更の認可について 

二又委員から、第４期中期計画の変更の認可について、資料７により報告

があった。 

 

４ 令和６年度卒業・修了者の進路状況（3月 31 日現在）について 

大島委員から、令和６年度卒業・修了者の進路状況（3月 31 日現在）につ

いて、資料８により報告があった。 

   ＜委員からの意見等＞ 

・静岡大学の就職内定率は非常に良いので、大学ランキング等に反映され

るよう、ランキングの指標を調べていただきたい。 

・人文社会科学研究科の就職内定率が前年と比べると大きく下がっている

ので、調べていただきたい。 

 

５ 令和７年度静岡大学入学試験状況について 

塩尻委員から、令和７年度静岡大学入学試験状況及び入学定員に対する過

欠員状況について、資料９により報告があった。 

 

６ 令和７年度研究費不正防止計画の策定について 

佐藤委員から、令和７年度研究費不正防止計画の策定について、資料 10

により報告があった。 

飯田監事から、計画を実行性あるものにするために監査室と連携してモニ

タリングを進めたい、また、常に手元に置いて振り返りができるハンドブッ

クを有効活用するため、本学のウェブサイトの階層の深いところではなく、

わかりやすいところに掲載していただきたい旨の発言があった。 

 

７ プロジェクト研究所の設置について 

金原委員から、プロジェクト研究所の設置状況について、資料 11 により

報告があった。 

 

８ 電子ジャーナル転換契約によるオープンアクセス出版について 

小林委員から、電子ジャーナル転換契約によるオープンアクセス出版につ

いて、資料 12 により報告があった。 

 



3 

 

９ ＡＰＣ支払いにかかる財務会計システムへの入力について 

小林委員から、ＡＰＣ支払いにかかる財務会計システムへの入力について、

資料 13 により報告があった。 

 

10 業務改善・省力化について 

佐藤委員から、業務改善・省力化に係る事務協議会でのこれまでの検討状

況について、資料 14 により報告があった。 

   ＜委員からの意見等＞ 

  ・業務改善できた取組の具体例を示していただく仕組みを入れていただき

たい。 

  ・書類の提出について、共同編集ができるものは OneDrive や SharePoint を

活用していただきたい。 

  ・部局では、比較的業務が多く、一人あたりの労働時間は増えており、人不

足になっているので組織の在り方を見直していただきたい。 

 

11 学長決裁により改正した規則等について 

議長から、学長決裁により改正した規則等について、資料 15 により報告

があった。 

 

12 教員採用等報告について 

議長から、教員採用等について、資料 16 により報告があった。 

 

13 役員・部局長等について 

議長から、令和 7 年 5 月 1日付けで学長特別補佐 2名を指名することにつ

いて、資料 17 により報告があった。 

 

Ⅳ その他 

 １ 大学の世界展開力強化事業申請について 

粟井委員から、大学の世界展開力強化事業申請について、資料 18 により

説明があった。 

 

 ２ 国立大学協会「わが国の将来を担う国立大学の新たな将来像」の公表に

ついて 

議長から、「わが国の将来を担う国立大学の新たな将来像」が国立大学協

会から公表されたことについて、資料 19 により紹介があった。 

 

 

以 上 


